



Partido gobernante de México parece tener los votos necesarios en Senado para reforma judicial

Megan Janetsky • Martes, 10 de septiembre de 2024 18:44 EDT



Mientras los senadores mexicanos debatían una controversial propuesta de reforma al poder judicial, todo parecía indicar el martes que el partido gobernante podría conseguir los votos necesarios en el **Senado** para aprobar la iniciativa.

La reforma impulsada por el presidente **Andrés Manuel López Obrador**, quien se encuentra en su último mes de gobierno, ha desatado semanas de protestas por parte de empleados del poder judicial y estudiantes de derecho, quienes afirman que la medida, la cual haría que los jueces sean elegidos por voto popular, pone en riesgo la independencia judicial y representa un duro golpe para el sistema de contrapesos del gobierno.

A pesar de la indignación, el plan fue aprobado la semana pasada en la Cámara de Diputados y pasó a manos del Senado, en donde el partido gobernante Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) no tenía la mayoría de dos tercios necesaria para su aprobación. En las últimas semanas logró sumar a dos senadores de un partido de oposición, pero hasta esta semana aún necesitaba persuadir a uno más.

[Partido gobernante de México parece tener los votos necesarios en Senado para reforma judicial | Independent Español \(independentespanol.com\)](https://www.independentespanol.com/Partido-gobernante-de-México-parece-tener-los-votos-necesarios-en-Senado-para-reforma-judicial/)